



# *Domus* **Aurea**

Especial abrazo en comunidad



Noviembre 2025



[www.grupotaras.com](http://www.grupotaras.com)

**RECONQUISTAMOS**  
NUEVOS ESPACIOS



# *Editorial*

En Grupo Taras creemos  
**en los abrazos invisibles**

En el bien común que transforma espacios.  
En la empatía que construye armonía.  
En la esperanza que nos guía hacia  
**un futuro mejor.**

Noviembre 2025

[www.grupotaras.com](http://www.grupotaras.com)

*Grupo Taras*



# El abrazo invisible

## Como acto de esperanza

*En la convivencia cada palabra puede ser un abrazo o una barrera:  
**elige siempre construir puentes.***

Un abrazo invisible puede ser un saludo amable en el ascensor, una mirada que ofrece ayuda, una administración que escucha con paciencia o un vecino que deja una nota de aliento en medio del silencio. Son gestos pequeños, casi imperceptibles, pero capaces de construir algo esencial: **esperanza**.

El abrazo invisible nace cuando una comunidad decide seguir cuidándose. Cuando, a pesar de las diferencias o los momentos difíciles, la gente elige confiar, colaborar, participar. Es el gesto más humano que puede surgir dentro de un condominio: **la voluntad de permanecer unidos**.

Por eso nosotros entendemos que administrar un condominio no es solo gestionar sus recursos, sino fortalecer sus vínculos. Es entender que detrás de cada puerta hay una historia, un ritmo de vida, una emoción. Que una convivencia sana no se impone: se cultiva con empatía, comunicación y presencia.



Tal vez el mayor desafío de nuestro tiempo sea volver a abrazarnos, no solo como individuos, sino como sociedad.

## EL ABRAZO INVISIBLE NO BUSCA RECONOCIMIENTO...

Simplemente existe, como un puente silencioso entre quienes comparten un mismo lugar. Y en tiempos donde tanto parece fragmentarse, ese gesto tan sencillo, tan cotidiano, se vuelve una forma profunda de resiliencia y de bien común.

Porque convivir no es simplemente compartir espacios; es aprender a sostenernos. Cada conjunto residencial se convierte en un pequeño ecosistema donde la empatía y la compresión son tan importantes como las normas, las estructuras y su administración.

***No hay edificio sin comunidad, ni comunidad sin abrazos***

Y quizás el verdadero futuro de la convivencia esté ahí: en aprender a sostenernos los unos a los otros, con la esperanza transformadora de un abrazo en comunidad.



## La confianza es la construcción del bien común

Desde nuestra empresa abrazamos a las familias; entendemos la administración como un acto de acompañamiento. Nos complace ser partícipes del proceso donde se construyen los buenos vecinos.

Cada acción que promueve la convivencia, desde resolver un conflicto hasta organizar una actividad vecinal, puede ser, en su esencia, un abrazo simbólico. Un recordatorio de que la gestión también puede ser afecto, cuidado y visión compartida.

**El abrazo, en su dimensión más profunda, es un acuerdo tácito de confianza.** No impone, no exige; simplemente ofrece presencia. Así también funcionan las comunidades que perduran: aquellas donde la palabra tiene peso, la empatía guía las decisiones y la esperanza se renueva en los gestos sencillos.

***Abrazar la diferencia, abrazar el diálogo, abrazar el sentido de pertenencia que nos permite reconocernos parte de algo común. Porque toda comunidad, cuando se abraza, deja de ser un conjunto de viviendas para convertirse en un lugar de intereses comunes.***

Y en ese abrazo simbólico que recorre pasillos, jardines y reuniones, se encuentra el verdadero corazón de la convivencia: la certeza de que seguimos eligiendo estar juntos en la reconquista del bien común.

# Cultura del cuidado silencioso



- La administración y los vecinos practican la empatía en cada interacción, incluso en los desacuerdos.
- Se promueve una comunicación respetuosa y paciente en los grupos o canales comunitarios.
- Se reconoce el trabajo invisible: conserjes, jardineros, vecinos colaboradores.
- Cada decisión administrativa se toma en conjunto, considerando su impacto humano, no solo operativo.
- Se procura la presencia en los momentos difíciles de la comunidad (pérdidas, emergencias, cambios).
- Se celebran las buenas noticias y los logros comunitarios, por pequeños que sean.
- Se cultiva el hábito de agradecer antes que reclamar.
- Se escucha con apertura a los vecinos mayores, solitarios o en dificultad.
- Las decisiones se basan en la búsqueda del bien común.

# Abrazo En familia

En Venezuela, el Día del Abrazo en Familia, que se celebra cada año el segundo domingo de noviembre, es un llamado profundo al afecto, a la unidad y a la esperanza dentro del núcleo más importante que tenemos: la familia.



## ¿Por qué noviembre?

La iniciativa comenzó en 1990 por el Conferencia Episcopal Venezolana, con el fin de dedicar un día al “abrazo” como símbolo de amor, respeto y fraternidad entre los miembros de la familia.

## ¿Qué representa el abrazo familiar?

El abrazo físico, simbólico o emocional se convierte en una metáfora: *cercanía, reconciliación, apoyo mutuo. La manifestación más sencilla y natural de afecto.*

## Antes de la víspera navideña: Un abrazo que nos prepara el alma

Antes de que lleguen las luces, los regalos y las celebraciones, el Día del Abrazo en Familia nos invita a detenernos un momento y recordar lo esencial: la presencia y el cariño de quienes nos rodean.

Es una oportunidad para reconciliarnos, para volver a mirarnos sin prisas y reconocer que la unión no comienza el 24 de diciembre, sino en cada gesto de afecto que damos hoy.

Porque un abrazo sincero tiene el poder de preparar el alma mucho más que cualquier adorno: nos recuerda que, incluso en tiempos difíciles, seguimos siendo hogar los unos para los otros.



# Abraza a Nuestras comunidades

Noviembre 2025

[www.grupotaras.com](http://www.grupotaras.com)

#SantosParaTodos

# Yo me cuido:

## Una pausa para reflexionar y prevenir

El equipo de colaboradoras de Grupo Taras conmemoró la lucha contra el cáncer de mama con una pausa activa de bienestar, un encuentro para conversar, compartir experiencias y reflexionar sobre el poder del autocuidado.

Durante la jornada, se destacó que la salud emocional es una aliada clave en la prevención, porque el estrés, la ansiedad y el agotamiento prolongado también impactan nuestro cuerpo y nuestra capacidad de mantenernos saludables.

En Grupo Taras creemos que cuidarse es un acto integral: prevenir el cáncer de mama también implica atender nuestras emociones, fortalecer la mente y crear entornos donde podamos sentirnos seguras, escuchadas y acompañadas.

## Agenda Taras





CALENDARIO

# 2025

## Noviembre

---

L	M	M	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

---



Efemérides



**1 noviembre** | Día de Todos los Santos



**2 noviembre** | Día de los Muertos



**16 noviembre** | Día del Abrazo en Familia



**19 noviembre** | Día Internacional del Hombre



**GRUPO TARAS**

**Boletín informativo, 1 de noviembre 2025**

Telf: (0212) 762-3816 / 762-3889

[www.grupotaras.com](http://www.grupotaras.com)

Av. Francisco Solano, Edif. Pasaje  
Concordia, Piso 10 Caracas, Venezuela.

*Grupo Taras*